



## Detienen a peruano con 58 kilos de droga

Un hombre peruano fue detenido con más de 58 kilos de droga en el Complejo Fronterizo Chacalluta, en Arica.

En un trabajo coordinado entre el OS-7 de Carabineros y personal del Servicio Nacional de Aduanas, se detuvo al ciudadano peruano en el paso fronterizo de la ruta 5 panamericana.

Según las autoridades, la persona llevaba más de 58 kilos de clorhidrato de cocaína, 500 soles peruanos, 51 dólares americanos y se trasladaba en un automóvil, que también fue incautado.

Tras la detención, la Fiscalía de Arica instruyó a que



el hombre quedara a disposición del Juzgado de Garantía para el respectivo control de detención.

La investigación por la que se llevó a cabo esta detención,

se se centra en vehículos provenientes de Perú que estarían siendo utilizados para el ingreso de drogas a Chile.

**Biobío**